3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。1,2年生の皆さん、進級おめでとうございます。 これから、それぞれの場所で新たな友達、新たな 出来事が待っていますね。

保護者の皆様方、コロナ禍という困難な状況の中でも、日々ご協力 いただき本当にありがとうございました。

私たちの子どもたちを見守り支えたいという思いは、毎朝、玄関で「いってらっしゃい!気を付けてね(^^)/」の一言から始まり、参観や委員会活動まで全て当てはまると思います。子どもたちにとっては、大人のたった 言の言葉がけ・ちょっとした気遣い・ほんの少しの時間の見守りも、積み 重ねた温かい言葉や行動を、心のアルバムにしまってくれている気がします。 そしていつか、その思いに気づいてくれた時、自信に繋がり、大人も子どもも 「ありがとう」という魔法の言葉に包まれるのだと信じています。

PTAといたしましては、次年度の本部役員、委員会が決まり、着々と 準備を進めております。思い返してみると…子どもたちが第1!! その中で PTA会員の皆様からのお声には、迅速に対応し信頼関係を作っていき たい!そして学校との橋渡しとして、しっかり繋げていく!との思いから スタートした本部活動でした…その思いのバトンを次年度へと託します!(^

今後とも支え合える素敵な境木中学校として、更なるPTA団結への ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

大切な頼もしい本部役員の仲間たち・支えてくださった委員会の皆様方 と子どもたちの成長を身近で感じながら、コロナ禍でも助け合い、活動でき たことを誇りに思います。そして、大切な子どもたちが元気に過ごせるよう毎日パワーを送ってくださった先生方、保護者・地域の皆様方には感謝の 思いでいっぱいです。お世話になり、ありがとうございました。

皆様方には、今後とも境木中学校PTAを支えていただきますよう、 どうぞよろしくお願い申し上げます。本当にありがとうございました。

PTA会長 江副 美穂子

境 木 中 学 校

P

 \mathbf{T}

ょ ŋ



第5号

令和4年3月3日 PTA本部発行

責任者: 江副 美穂子 書記:上谷 寿 江

増 田 美緒 市村 正裕

委員会活動を振り返って

- ・授業参観や行事がなく学校へ行けない日が続く中、運営委員会で校長先生や副校長先生から、 直接、子どもたちの様子や学校の状況を伺うことができて良かったです。
- ・委員会活動をすることで、学校を身近に感じることができました。他の学年の保護者の方と情報 交換ができて良い経験になりました。
- ・コロナ禍で通常通りの活動ができず懇親会は中止になりましたが、学年だよりを発行することができました。
- ・定例会はLINEを活用したり、密にならないよう工夫しながら協力して活動しました。 ・コロナ禍で行事の変更など予定が立てづらく不安でした。変更や中止が多い中、仕事を調整したり 皆で協力し写真撮影や編集作業を進め、広報誌2号発行することができました。
- 学校保健委員会は生徒と直接交流出来る貴重な場で楽しかったです。
- ・校外という学校の外とを繋ぐという活動がコロナ禍においてはできませんでした。
- ・ふれあい新聞地域版を機に自転車のルールや災害時にどうするか?など 家族で再確認できました。

他にも委員会活動について、たくさんのご意見ありがとうございました。 これからの活動に活かしていきたいと思います。



次年度委員の選出を行い、 新2・3年生の委員が決定しました☆彡

委員を引き受けてくださった皆様 次年度の委員会活動 よろしくお願いいたします。



推薦委員会活動報告

10月1日より5回にわたり推薦委員会を 開催しました。1月28日~2月3日開催の 紙面総会にて皆様に承認され、

令和4年度 PTA本部役員、会計監査委員 が決定しました。

ご協力ありがとうこ



と協 うカ ざた いだ まき 本 部

保護者ネームホルダー 回収のお願い

3年生の保護者の皆様 ネームホルダーの回収に ご協力ください。

卒業式当日 忘れずにお持ちください♪

標準服等リサイクルのお願い

境木中学校PTAでは、標準服やジャージを寄付していただき、在校生で希望する方にお渡しする 活動をしています。基本的にはサイズが小さくなったものなどと交換という形になります。

不要になった 標準服 ・ジャージ などを寄付していただける方は、

1階校長室向かいの回収BOX(常設しています)、3月~4月は職員玄関にも回収BOXを設置します。 ご協力どうそよろしくお願いいたします。



